



Môtier - Vully

Cultes à Môtier

Dimanche 6 décembre, 10h,
2° culte de l'Avent préparé par Martin Nouis. Antoinette Stucki à l'orgue et Carole Collaud à la flûte traversière.

Dimanche 13 décembre, 10h,
3° de l'Avent culte préparé par Martin Nouis. Verena Studer à l'orgue

Dimanche 20 décembre, 10h,
4° culte de l'Avent préparé par Francesca Farrow. Tamara Zehnder à l'orgue.

Jedi 24 décembre, programme à venir, disponible le 17 décembre sur le site de la paroisse (www.paroisse-motier-vully.ch)

Vendredi 25 décembre, 10h, culte de Noël préparé par Martin Nouis. Tamara Zehnder à l'orgue et Anton Koudriavtsev à la guitare. Radiodiffusé sur Espace 2

Dimanche 27 décembre, 10h, culte préparé par Francesca Farrow. Verena Studer à l'orgue. Radiodiffusé sur Espace 2

Cultes à Sugiez

Jedi 10 décembre, 10h, culte préparé par Francesca Farrow. Pour les résidents uniquement.

MÉDITATION

L'incertitude

La RTS rapportait il y a quelques jours que des études montrent qu'on préfère souvent un mal certain à un mal hypothétique, parce que nos cerveaux n'aiment pas l'incertitude et la gère très mal. Ce thème résonne de manière particulière lorsqu'on se demande comment la situation va évoluer, à quoi ressembleront les semaines à venir, comment fêterons-nous Noël, ou quel sera l'impact sur l'économie: la seule chose qui soit certaine c'est justement l'incertitude.

Mais pour faire face à tout ce qui nous échappe, il y a la foi. Elle n'est pas une certitude qui s'oppose à l'incertitude, elle est une confiance qui la contient. C'est la confiance que Dieu peut faire des choses extraordinaires là où on lui laisse la place. C'est la confiance qu'Il accomplit sa volonté, même si nous ne la discernons pas. C'est la confiance qu'Il aura le dernier mot sur nos vies, même si tout semble nous échapper. C'est la confiance qu'ont eue Joseph et Marie lorsqu'ils sont partis sur la route avec un enfant à venir, sans savoir où ils passeront la nuit. C'était un avenir plein d'incertitude pour les humains, mais vécu dans la confiance. Et à travers ces circonstances Dieu écrivait cette grande Histoire que nous commémorons chaque année à Noël.

Martin

Culte sur internet et radiodiffusé:

Les contraintes actuelles limitent les cultes à 30 personnes. Mais pour rendre le culte accessible à tous ceux qui le désirent, nous les diffusons en direct sur la chaîne YouTube de la paroisse (chercher « paroisse réformée Môtier-Vully » parmi les chaînes YouTube) De façon générale, si vous avez envie de suivre un culte depuis chez vous en allumant simplement la radio, connectez-vous sur Espace 2 (100.3MHz) le dimanche à 10h03. Et cette année, les 25 et 27 décembre, Espace 2 diffusera les cultes de notre paroisse.



Fenêtres de l'Avent

Les fenêtres de l'Avent reviennent, mais autrement. Les rencontres n'étant pas recommandées, concentrons-nous sur les fenêtres et la créativité des décorateurs. C'est l'occasion de parcourir le Vully pour découvrir ces créations. Chaque soir de nouvelles fenêtres s'éclaireront, et resteront illuminées jusqu'à Noël. Et peut-être certaines d'entre elles nourriront l'intuition d'une tartine méditative...

Les adresses et les dates sont sur le « tout ménage » spécifique et sur www.paroisse-motiervully.ch

Paniers de l'Avent

Cette année plus encore que d'habitude, nous vous encourageons à vivre un calendrier de l'Avent solidaire, en choisissant chaque jour un objet ou une denrée à donner. C'est non seulement une bonne façon de répondre à la crise actuelle, mais aussi une belle façon de se préparer à vivre Noël.

Les colis peuvent être apportés à la maison de paroisse le mardi 22 décembre. Tous les détails sont dans le « tout ménage » spécifique et sur www.paroisse-motiervully.ch

Le tout petit... a été démasqué!

Les enfants du catéchisme, vous offrent cette année, une épopée colorée dont vous vous souviendrez!

11 personnages ils ont décorés, et à l'air libre vous les découvrirez... Par leurs flamboiements, ils sauront vous interpeller! Prenez le temps de les contempler... vous en approcher... les écouter vous raconter une histoire avec authenticité, qui ne manquera pas de vous enthousiasmer.

Pas question de les planter dans l'immobilité... nous nous chargerons de les faire cheminer, pour vous embarquer au cœur du message de Noël qui n'a pas perdu son sens, soyez-en assurés.

Ouvrez l'œil, ils vont se mettre en route semant l'espérance tout au long du temps de l'Avent, qui se veut cette année, tout à fait autrement...

Francesca

Nous sommes là

Derrière les sourires courtois et malgré tous les efforts pour vivre au mieux, il y a parfois des vraies inquiétudes qui se cachent. N'hésitez pas à nous appeler pour en parler. Nous sommes là pour vous, et nous savons que cette année particulièrement, Noël peut être un moment difficile pour tous ceux qui n'arrivent pas à se réjouir...

Martin Nouis, pasteur, 076 329 05 43

Francesca Farrow, diacre, 076 490 68 35

Antonin Lederrey, animateur socioculturel 076 429 14 67

Rencontres et évènements

Durant le temps de l'Avent nous n'oublions pas les enfants. Un programme spécifique leur sera proposé sur inscription via le catéchisme

Mercredi 2 décembre, 20h

à la maison de paroisse, assemblée de paroisse

Mercredi 9 décembre, 19h

séance du conseil de paroisse

Mardi 22 décembre, entre 17h et 20h,

ou sur demande, à la maison de paroisse, récolte des paniers de l'Avent.

Les tartines de l'Avent de Francesca

Durant l'Avent Francesca propose chaque jour une « tartine méditative ». Une photo accompagnée d'une courte méditation souvent sous la forme d'un poème. N'hésitez pas à lui envoyer un WhatsApp pour faire partie de la liste de diffusion (076 490 68 35)

Noël des Aînés...

Le traditionnel repas du Noël des Aînés qu'organise chaque année la paroisse ne peut évidemment pas avoir lieu. Mais il se pourrait qu'autre chose se prépare... laissez-vous surprendre!

Permanences - En cas d'urgence

Du 1 au 15, veuillez faire appel à notre pasteur Monsieur Martin Nouis 076 329 05 43

Du 16 au 31, veuillez faire appel à notre diacre Madame Francesca Farrow 076 490 68 35